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 湘南ペガサス創立４０周年おめでとうございます。 
 
小生がサッカーと関わったのは高校(茅ヶ崎北陵)入学してからです。小学生(鵠洋小学

校)の頃は、野球漬け。中学(鵠沼中学)はサッカー部が無く卓球部(ピンポン)にて小さい

球と戯れていました。大学(東海大学)では、1～2年時は札幌で雪の無い時期だけボール

蹴り、3～4年時は清水(折戸)でボール蹴りでした。 
大学卒から 30 歳代まで藤沢の社会人チームに居ましたが、40 歳になっても 20 歳代と

一緒にプレーするのかなぁと思っている時、湘南ペガサスと出会いました。 
 
社会人チーム時代の先輩も居て、楽しくサッカーを続けられています。 
楽しいので歳を重ねても、Ｏ-４０、Ｏ-５０、Ｏ-６０と続いています。 
古河マスターズ大会も、他都県チームとの交流試合も楽しく、チーム仲間との昼・夜と

もエンジョイしました。 
Ｏ-６０になって、Ｇリーグにも参加するようになりました。 

Ｇリーグは関東圏のシニアチームが参加している大会です。順位を争う大会でなく、エ

ンジョイする大会です。 
カテゴリーはＯ-６０、Ｏ-６５、Ｏ-７０、今年からＯ-８０も追加になりました。 

県外大会は、1泊 2日の日程が多く、参加人数の確保が難しくなってきていますが。試

合の後の宴会は楽しいですよ。 
現在小生は、湘南ペガサスで非公式なＯ-６５の監督をしています。今後も多くの県外

大会に参加したいと思っています。皆さんどんどん参加しましょう。 

また、2019 年 4 月よりＧリーグ運営会事務局を引継ぎました。 
今後、Ｇリーグ情報を発信しますので皆さん受け取って下さい。 

 
 これからも、湘南ペガサスのＯ-７０、Ｏ-８０にて楽しくかつ体力を維持(もう向上は

ないでしょう)してサッカーを続けて往きたいと思っています。 

 皆さん宜しくお願いいたします。 
以上 


